

HOY

“...no vayamos en lugar de acordar una paz, a firmar una nueva guerra...”

General Adolfo Blandón.

Página 8

Transporte Sancionará Abusos Contra Usuarios en Microbuses

Un registro minucioso sobre las condiciones en que se encuentran las unidades y la atención a los usuarios del transporte colectivo, efectuará la Dirección de Transporte.

Fuentes del Ministerio de Economía dijeron que se ha puesto mucha atención en las denuncias sobre la alteración al valor del pasaje en algunas unidades que circulan hacia lugares cercanos a esta capital, especialmente en los microbuses.

Se ha tenido conoci-

miento de que conductores de este servicio están cobrando el doble del valor, por lo que serán sancionados de acuerdo a la ley.

Se ha denunciado asimismo que los motoristas de microbuses han hecho caso omiso a la prohibición de colocar equipos de sonido y usarlos a todo volumen.

Cuidado especial se tendrá en cuanto al cumplimiento de los llamados

-Favor pase a la página 29.

Capturan en Hotel a Secuestradores de Niño

En un hotel sobre la Calle Concepción fue capturada una banda de secuestradores integrada por cinco estudiantes de una universidad privada que plagió a un niño de tres años por quince horas.

La Comisión Investigadora de Hechos Delictivos informó que capturó a los estudiantes Fredy Antonio Serrano, de 25 años; Manuel Alberto Alemán Grande, de 25; Jorge Alberto Castillo Alvarado, de 19; Milton Stanley Duke Henríquez, de 20, y Max Efraín Rivera López, de 19.

El reporte señala que el autor intelectual del delito es Serrano, familiar de la madre del niño y que se encontraba en la residencia donde fue plagiado el menor.

Agregan voceros de la Comisión que el secuestro ocurrió a las tres de la madrugada del pasado viernes 6, en la colonia San Benito.

Indica que los delincentes escalaron el muro de la residencia y a punta de pistola secuestraron al infante, llevándose lo con

-Favor pase a la página 29.

Comité de Crisis Analiza la Situación Energética

Un comité de crisis integrado por la empresa privada y el Gobierno se encuentra analizando en forma permanente la situación energética, informó el presidente de CEL, Sigifredo Ochoa Pérez.

El funcionario señaló que la iniciativa privada está respondiendo al llamamiento para ahorrar electricidad, esperándose economizar un 20 por ciento del consumo total para enfrentar la crisis en los próximos meses.

El mencionado comité, integrado por representantes de las gremiales del sector privado y personeros de CEL y los ministerios de Hacienda y Economía, está analizando

semanalmente la crisis eléctrica y las posibles medidas que se pueden implementar, puntualizó.

Sin embargo, hasta el momento, dijo, la población no ha puesto en práctica las medidas de ahorro sugeridas, pese a que son sencillas, porque no "existe conciencia del verdadero costo de la producción de la electricidad".

Actualmente a la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa le cuesta un promedio de 58 centavos producir un kilovatio-hora y lo vende en bloque a 30 centavos. Esta tarifa es una de las más bajas de América Latina, acotó.

Cada salvadoreño, por

ejemplo, puede cambiar los focos de 100 watts por otros de 60 watts, con lo cual estaría contribuyendo al ahorro de energía. Además, si en una casa hay diez focos, indicó, solamente se podrían utilizar seis.

Pero Ochoa Pérez insistió en que únicamente el sector privado está tomando conciencia de la gravedad de la crisis, aun cuando todavía se puede ayudar a economizar más, apagando rótulos publicitarios por las noches y haciendo buen uso del aire acondicionado.

Mientras, las instituciones gubernamentales no han respondido al llamado

-Favor pase a la página 39.



Sigifredo Ochoa Pérez.

SECUESTRADORES.

La Comisión Investigadora de Hechos Delictivos capturó a Fredy Antonio Galdámez Serrano, Max Efraín Rivera López, Manuel Alberto Alemán Grande, Milton Stanley Duke Henríquez y Jorge Alberto Castillo, todos estudiantes de una universidad privada, acusados de secuestrar a un niño de tres años.



La Paz no Será Posible Este Año Afirma Blandón

"existen todavía muchos temas bastante delicados que las comisiones negociadoras tendrán que analizar..."

SAN SALVADOR, diciembre (UPI). El ex Jefe del Estado Mayor de la Fuerza Armada, general Adolfo Blandón, consideró el sábado que no será posible el logro de una cesación de fuego definitivo este año en El Salvador, ya que aún no se encuentran lo suficientemente depurados algunos temas como el del Ejército y económico.

Sin embargo, el general no descartó que la paz pueda firmarse posteriormente.

"Yo considero que existen todavía muchos temas

-Favor pase a la página 39.

Nacimiento Viviente en Centro de Gobierno

El Nacimiento de Jesucristo será escenificado en el estacionamiento de la Corte Suprema de Justicia (Centro de Gobierno) el 20 de este mes.

La representación de la Natividad comprende todo el desarrollo de aquel acontecimiento divino como la Anunciación, la llegada de los Reyes y los pastores al pesebre donde había nacido el Mesías, dicen los organizadores.

Jesús, María y José serán representados por actores nacionales, en el marco de hermosas canciones navideñas interpretadas por el Coro Nacional de El Salvador y el Coro San Benito.

Funcionarios de la Secretaría Nacional de la Familia declaran que un acto de esta naturaleza nunca se había

infórmese

presentado en el país, por lo que formulan una invitación a todos los salvadoreños para que asistan el 20 a las 5:00 de la tarde. La entrada será gratis, según dicen.

El programa que busca rescatar la vivencia de los valores espirituales de los salvadoreños será en 6 actos: Anunciación y visitación, las posadas, el nacimiento del

Preparan Festival del Café en Ciudad Barrios

A beneficio de la Sociedad de Señoras de la Caridad de San Vicente de Paúl se efectuará en Ciudad Barrios, San Miguel, el primer Festival del Café.

El Instituto de Turismo informó que la Sociedad de Señoras se encuentra celebrando su 15o. aniversario de

realizar actividades humanitarias en beneficio de Ciudad Barrios, proporcionando ayuda a la gente pobre, a quienes distribuye ropa, medicinas y alimentos.

El festival se efectuará el próximo sábado 14 a partir de las nueve de la noche, en la Escuela Capitán General Gerardo Barrios.

Los organizadores formularon una invitación a participar en el Festival, al mismo tiempo que estarán contribuyendo con la entidad de beneficencia.

Coro y Sinfónica en Nacional el 11 y 12

El Coro Nacional y la Orquesta Sinfónica actuarán el 11 y 12 de este mes en el Teatro Nacional de San Salvador, bajo la dirección del doctor Germán Cáceres,

- Favor pase a la página 63